ContraRéplica

14-12-24

LEGISLATIVO



Ricardo Monreal asegura que Adán Augusto López estaba al tanto del presupuesto del Senado



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, defendió el presupuesto asignado al Senado en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, afirmando que no hubo recortes, sino un incremento del 3%. Subrayó que el presupuesto fue analizado de manera coordinada con el Ejecutivo Federal y que el senador Adán Augusto López estaba informado y conforme con los términos acordados.

Monreal explicó que el Senado dispone de un fideicomiso superior a los mil millones de pesos, creado desde la construcción de la sede legislativa, el cual PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



14-12-24

LEGISLATIVO



se incrementa cada año por los intereses generados. Este recurso, afirmó, complementa el presupuesto aprobado y permite que el Senado desempeñe sus funciones sin dificultades.

Monreal rechazó señalamientos sobre supuestas irregularidades en contratos y archivos durante su gestión en el Senado. Enfatizó que estos son infundios políticos, y aseguró que las contrataciones y auditorías realizadas durante su administración cumplieron con todas las normativas. Agregó que, de 2018 a 2023, se realizaron 77 auditorías con un promedio de 13 por año, dejando una sola observación que fue solventada.

El legislador invitó a presentar públicamente cualquier contrato simulado o irregularidad documentada, afirmando que no teme a la transparencia ni a la rendición de cuentas. Monreal calificó las críticas como parte de un "teatro político" que, según él, caerá por su propio peso.

Finalmente, Monreal señaló que aunque las adversidades políticas anteriormente provenían de la oposición, ahora provienen de correligionarios, pero aseguró que enfrentará estas situaciones con verdad y determinación.

https://www.contrareplica.mx/nota-Ricardo-Monreal-asegura-que-Adan-Augusto-Lopez-estaba-al-tanto-del-presupuesto-del-Senado-2024131243